



En la Basílica de la Merced se ofició ayer una misa por el descanso del alma del historiador Sergio Fernández Larraín. Posteriormente, se efectuaron sus funerales en el Cementerio Católico. En la foto, durante el oficio religioso, los Ministros de Educación y Secretario General de Gobierno, Horacio Aranguiz y Alfonso Marqués de la Plata, respectivamente, y el diplomático José Miguel Barros.

Funerales de Sergio Fernández Larraín

Con la asistencia de Ministros de Estado, autoridades de Gobierno, académicos, diplomáticos y ex parlamentarios se efectuaron ayer los funerales del distinguido hombre público, Sergio Fernández Larraín, quien falleció el viernes último a raíz de un paro cardíaco.

Sus restos fueron despedidos en el Cementerio Católico, después de una misa que se ofició por el descanso de su alma en la Basílica de La Merced.

Entre las autoridades presentes figuraban los Ministros de Educación y Secretario General de Gobierno, Horacio Aranguiz y Alfonso Marqués de la Plata, respectivamente; el Subsecretario del Trabajo, Guillermo Arthur; el alcalde de Santiago, Carlos Boenbal; los Premios Nacionales, Roque Esteban Scarpa, Igor Saavedra, Roberto Muñoz y Ricardo Krebs, y el presidente del Banco Central, Hernán Felipe Errázuriz, entre otros. También, se hicieron presentes muchos de sus familiares y amigos, y su viuda, María Amelia Ruiz.

En el campo santo todos los oradores coincidieron en destacar las dotes humanas y de verdadero patriota del ex parlamentario, ex diplomático e historiador, quien falleció el viernes

último uso de la palabra el Ministro Secretario General de Gobierno, quien destacó su actitud contra el comunismo soviético.

"Chile debe estar agradecido a este gran hombre que supo prevenir a su Patria de los peligros que la acechaba", dijo Marqués de la Plata. Seguidamente expresó que nuestro país ha perdido a uno de sus mejores hombres.

A continuación, a nombre del Ministerio de Relaciones Exteriores, habló el diplomático José Miguel Barros.

El diplomático destacó las características que Fernández Larraín demostró durante su gestión como embajador en España.

Posteriormente, por el Ministerio de Educación, despidió los restos el director de Bibliotecas, Archivos y Museos, Enrique Campos Menéndez. "Su alma no se ha ido, ha quedado guardada, flotando entre nosotros como una estrella, una guía", señaló, resaltando su fe en Dios y su amor por la Patria.

Anunció, asimismo, que una de las salas de la Biblioteca Nacional pasará a llevar el nombre del historiador en homenaje y agradecimiento por la donación de sus documentos históricos.

Posteriormente hicieron uso de la palabra el diputado de Falange,

Funerales de Sergio Fernández Larraín. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Funerales de Sergio Fernández Larraín. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)